



## HR RATINGS CAMBIA PERSPECTIVA

La firma HR Rating se unió a sus competidoras y cambió de estable a negativa la perspectiva crediticia de México; sin embargo, ratificó la calificación de HR A-(G) para la deuda soberana del país en el largo plazo. La calificadora de riesgo señaló que “el incremento de la deuda neta contra PIB en el último año, y la incertidumbre en cuanto a las relaciones comerciales entre México y Estados Unidos”, es lo que justifica el cambio en la perspectiva. No obstante, señaló que México podrá mantener el superávit primario suficiente para estabilizar en el largo plazo el cociente de deuda neta cerca de los niveles actuales. **Foto: Juan Carlos Bautista**